

# 使用者の声

「殺虫殺線虫剤 ネマトリンパワーD粒剤」の使用感について、インタビュー！  
生産者様の声を紹介します。

殺虫殺線虫剤  
**ネマトリン  
パワーD** 粒剤  
®は登録商標

【かんしょ】 茨城県 瀬谷さん

## 試しに使ってみたところ、 コガネムシの被害が激減。 効果が目に見えてわかりました。



**悩まされていたコガネムシに効果抜群。  
全面土壌混和でも作条土壌混和でも結果よし。**

茨城県那珂市でかんしょを栽培されている瀬谷さんの圃場は、線虫の被害は少ないものの、コガネムシの幼虫による被害が絶えませんでした。コガネムシに加害されたかんしょは、表面にかじられたような痕が残り、ひどい時は1割ほどが出荷できなくなってしまい、頭を悩まされていたそうです。そこで、農協の方にネマトリンパワーD

粒剤を勧められ使用してみたところ、「目立っていたコガネムシの食害痕がほとんどなくなり、効果に感動した」とおっしゃっていただきました。

また、全面土壌混和、作条土壌混和の両方の処理方法を試したそうで、「畝立て前の4月終わり頃に全面土壌混和をした圃場と、畝立て時に肥料などと一緒に撒いて作条土壌混和した圃場、どちらも非常に効果が良かった。今年から全面的にネマトリンパワーD粒剤に切り替えます」と、大変気に入っていただけた様子でした。

**お客様に喜んでもらえるかんしょを作るために、  
これからも使っていきたいと思います。**

瀬谷さんは主に干しいも用のかんしょを栽培され、品種はべにはるかのみ。「個人的に干しいもで、べにはるかにかなう甘さのものはないと思っています。平干しは1週間、丸干しは2週間天日干しして、じっくり水分を抜きながら糖分を出していきます」と手間暇かけて丁寧に作られた瀬谷さんの干しいもは、ねっとり柔らかく、噛むほどに自然な甘みが広がります。干しいもを作り始めて5年ほどですが、口コミで評判が広がり、昨年は全国各地から1000kgほどの注文を受けたそうで、「お客様から『美味しくて感動しました』という手紙をいただき、こっちが感動してしまいました。喜んでもらえる生産者冥利につきます」と、嬉しそうに話してくれました。

「隣接するひたちなか市を含むこのあたりは、干しいもの一大生産地。私も誇りを持って生産しています」と、熱く語る瀬谷さん。昨年の試験を経て、今年から本格的に使用するというネマトリンパワーD粒剤について、「本当に効き目が良いような気がする。これからもネマトリンパワーD粒剤を使って害虫対策をしていきたいと思います」と嬉しいお言葉をいただきました。



\*槍は合成です

※取材時(2024年1月)における個人の感想をもとに作成しています。

●使用前にラベルをよく読んでください。 ●ラベルの記載以外には使用しないでください。 ●本剤は小児の手の届く所には置かないでください。